

# *Organización de emigrados cubanos ratifica lucha por eliminación de bloqueo*

---



## **Organización Paz y Amor**

La Habana, 29 mayo (RHC) La activista Elena Freyre, presidenta de la organización PazAmor radicada en Estados Unidos, ratificó hoy la voluntad y compromiso de los emigrados cubanos con la lucha por la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero, mediante una entrevista por internet.

En declaraciones exclusivas a Prensa Latina, la también directora de la Fundación por la Normalización de las Relaciones entre ambos países, confirmó la continuidad de las caravanas realizadas contra esa medida unilateral en varios territorios del mundo.

De acuerdo con Freyre, la iniciativa de este domingo constituye un reclamo por Cuba y su pueblo y

contra el cruel, inmoral e ilegal bloqueo impuesto por Washington y celebra el anuncio realizado el 16 de mayo último por la administración del presidente de Joe Biden.

“Las recientes medidas divulgadas por el Departamento de Estado, si bien son un paso en la dirección correcta, aún no han sido implementadas por el Departamento del Tesoro mediante la Oficina de Controles de Bienes Extranjeros. Hasta su publicación no sabremos el alcance real de esas disposiciones”, refirió.

A su juicio, resultan un pequeño respiro de alivio para la sociedad de la mayor de las Antillas y responden a la presión ejercida sobre el mandatario norteamericano respecto al cumplimiento de sus promesas electorales, asociadas al retorno de vínculos similares a los mantenidos en la última etapa de Barack Obama.

Las regulaciones, calificadas de insuficientes por la cancillería de la isla, comprenden el restablecimiento del Programa de Permisos para la Reunificación de Familias Cubanas y el refuerzo de la capacidad para los servicios consulares y recuerdan la reanudación limitada de la tramitación de visas de inmigrantes en La Habana.

No obstante, las cuestiones estructurales aún continúan latentes, entre ellas, el bloqueo y la permanencia de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo, decisión adoptada por el exmandatario Ronald Reagan en 1982; retirada en 2015 por Obama y acogida nuevamente por Donald Trump en enero de 2021.

La activista explicó que PazAmor es una organización sin fines de lucro cuya misión principal radica en la difusión de la verdad acerca de la isla, su cultura y gobierno y, con ese propósito, mantienen un programa semanal de YouTube sobre temas actuales referentes al país caribeño.

El espacio, producido por el periodista y vicepresidente de esa asociación Carlos Rafael Diéguez, también denuncia las noticias falsas sobre Cuba y promueve las actividades contra el bloqueo, por ejemplo, las caravanas desarrolladas con carácter mensual e impulsadas por el profesor Carlos Lazo.

“En cuanto sea posible programaremos un viaje a Washington para reunirnos con algunos congresistas. El objetivo es abogar por el cese de esa medida y educarlos acerca de la realidad y las consecuencias negativas para los ciudadanos de ambas orillas”, puntualizó.

Freyre señaló que, durante sus viajes a La Habana, los miembros de la organización mantuvieron encuentros con representantes de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), el Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrex) y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (Icap).

Evocó, especialmente, el encuentro con Ricardo Alarcón de Quesada, escritor, diplomático y político fallecido el 30 de abril último, y adelantó la preparación de viajes, basados en itinerarios culturales, para llevar grupos de Estados Unidos a conocer Cuba, sus habitantes, paisajes y costumbres. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289156-organizacion-de-emigrados-cubanos-ratifica-lucha-por-eliminacion-de-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**